

COURSE DE PRIÈRE - SUGGESTIONS D'ACTIVITÉS

La participation à une course de prière vous donne l'occasion de prier pour autrui. En regardant et en écoutant, vous apprenez des choses au sujet des gens et tentez de répondre à leurs besoins en priant pour eux. Les activités décrites ci-dessous vous aideront à cibler vos prières et à offrir un message d'encouragement aux autres.



Prières écrites à la craie

Une idée créatrice pour tous les groupes d'âge! Lors de votre course de prière, apportez des craies de couleur.

À chaque arrêt, inscrivez vos prières à la craie sur le trottoir! Les meilleurs endroits sont les stationnements des églises, les parcs et les écoles. Si vous avez un élan créatif, insérez des versets bibliques encourageants dans vos prières.

Prières qui montent comme des bulles

Remettez à chaque enfant une bouteille de savon à bulles, et apprenez-leur à souffler délicatement pour produire des bulles.

Prier en faisant des bulles constitue une très belle offrande à Dieu. Après chaque prière (ou en priant en silence) les jeunes font des bulles.



Cartes de prière

Sélectionnez quelques amis ou personnes de votre poste qui habitent tout près (en fonction de votre parcours).

Imprimez une carte pour chaque personne, décorez-la et inscrivez votre/vos nom(s) au verso. Pendant votre course de prière, arrêtez-vous devant leur domicile et priez pour elles – leur santé, leur sécurité, leur emploi, leur relation avec Dieu – tout ce que vous pouvez imaginer.

Avant de poursuivre votre route, déposez une carte dans leur boîte aux lettres.

J'AI
PRIÉ
POUR VOUS!

J'ai
prié
pour vous!

J'AI
PRIÉ
POUR VOUS!

J'ai
prié
pour vous!